





Manfred Franke - geboren am 6. Mai 1931, gestorben im Alter von 90 Jahren am 5. Januar 2022



Manfred Franke (2013), Foto: Helmut Scheffler

Der Heimatverein Gahlen e.V. trauert um sein treues Mitglied Manfred Franke.

Am 5. Januar 2022 verstarb unser langjähriges Mitglied Manfred Franke, der - als der virtuose Akkordeonspieler der er war - unseren Verein über Jahrzehnte begleitet, die Auftritte unserer Laienspielschar untermalt, uns bei unzähligen Veranstaltungen zum Mitsingen bewegt und damit stets den richtigen Ton getroffen hat.

Zum Ende einer Jahreshauptversammlung singen unsere Mitglieder seit vielen Jahren unser Heimatlied "Gohlen, minne Heimat", gedichtet von Paul Heckermann, nach einer Melodie von Paul Dowideit. Begleitet wurden sie dabei von Manfreds Akkordeon. So werden wir uns nicht nur zu dieser Gelegenheit, aber insbesondere zum Ende einer jeden Jahreshauptversammlung, an Manfred und sein Akkordeon erinnern und diese Erinnerung bewahren.

In tiefer Trauer drücken wir den Angehörigen unser Mitgefühl und unsere Anteilnahme aus und wünschen ihnen alle Kraft für die kommende Zeit.